

# ありの実園だより



清々しい秋晴れの今日この頃、皆様いかがお過ごしでしょうか。季節の変わり目は体調を崩される方が多いため、手洗い、うがいの徹底、定期的な消毒を行って対策に努めております。今後も利用者さんにとって快適な生活が送れるよう、スタッフ一同努力してまいります。皆様からの日頃のご支援に心より感謝申し上げます。お気づきの点やご要望がありましたら、お気軽にお問い合わせください。

## ※ 新型コロナウイルス感染症対策 ※

新型コロナウイルス感染症は季節性インフルエンザと同じ「5類感染症」へ移行されましたが、まだまだ危険な感染症である事は変わらず、現在、全国的にコロナウイルス・インフルエンザの感染が増してきております。ありの実園では引き続き感染リスクに応じたマスクの着脱や換気、3密の回避、手洗い、うがい、健康的な生活習慣の維持を心がけるなど、感染症に負けない健康習慣に努めて参ります。

9月はコロナウイルス感染者1名、インフルエンザの感染者は0人でしたが、まだまだ油断が出来ない状況が続いております。

- ・ 外泊・・・不要不急を除き、原則中止とさせていただきます。
- ・ 外出・・・同上
- ・ 面会・・・事務所にて行えます。なお、来園時に発熱等の風邪症状がある際はご遠慮いただきますようお願い致します。面会ご希望の際は事前に連絡を頂けると助かります。

皆様のご理解とご協力をお願い申し上げます。

9月に入り、利用者さんが楽しみにしていた園外活動に行く事が出来ました。グループに分かれて、人吉市や宮崎市、日南市へ日帰り旅行に行ってきましたよ～。久しぶりの園外活動、豪華な料理や美しい景色を観て皆さん大喜び、また一つ、今年の良い思い出が出来ました。10月も日帰り旅行が予定されています。体調管理をしっかりしてまた新しい楽しい思い出が作れるよう努めてまいります。

